

Nautic Club Austria



30 Jahre Segelsport und Navigation.
Weltweit!



NAUTIC CLUB AUSTRIA
Rochelgasse 10
8020 Graz

Postadr.: Seestraße 1
8141 Graz - Unterpemstätten

+43 316 57 23 66

✉ segeln@nca.at

www.nca.at

NCA

Navigare necesse est



Jeder nimmt die Farbe seiner Umwelt an. (aus China)

Blau ist schlichtweg DAS Synonym für die Welt der Segler. Blauwassersegeln ist etwas, worüber man nicht gut sprechen oder schreiben kann, ohne an Farbe zu verlieren. Man muss es "erfahren" ...

Und wer einmal segelnd Sonnenauf- und Untergang in tropischen Breiten miterleben durfte, der weiß, dass rot nicht gleich rot ist. Es ist Veränderung und Spiel. Schönheit pur!

Es sind die Farben unseres Klubstanders, unter dem wir nun seit mehr als 30 Jahren navigieren. Ja, navigieren! Das ist es, was schlussendlich den Erfolg als Segler, als Skipper und im Leben ausmacht:

Nicht die Orientierung zu verlieren.

Zu wissen und nicht nur zu ahnen wohin es geht.

Die Ehrfurcht zu bewahren vor Größe und Unbesiegbarekeit von Wind und Wellen.

Die Richtung zu bestimmen und sich bewusst zu sein - des eigenen, erarbeiteten Know-hows und der Überlegenheit der Elemente.

Vom Schotterteich rund um die Welt

Österreich ist durchaus eine Segelnation. Im Verhältnis Einwohner zu Seglern sogar eine große.

Dass eine Vereinigung von Segelbegeisterten, deren Zentrale in Graz ist, weitab von den vielen Seen, mit denen Österreich gesegnet ist, auf eine so lange und erfolgreiche Geschichte zurückblicken kann, ist wirklich selten.

Der NCA ist ein Klub, dessen einzig direkter Zugang zum Wasser, ein kleiner Schotterteich im Süden von Graz ist.

Dass unsere Mitglieder erfolgreich und kompetent auf allen sieben Meeren segeln, ist einer der Gründe, dass wir stolz auf unseren Weg sind.

Eine 30 jährige Erfolgsgeschichte, deren Basis die Idee einer fundierten Ausbildung ist.

Navigation ist ... wenn man trotzdem ankommt.



Segelnd durchs Leben

- Der NCA ist ein Verein der sich in mehrere Sektionen gliedert. Hochsee- und Jollensegler, Taucher und Surfer, Funker und Motorbootfahrer sind Mitglieder.
- Seit der Gründung wird sehr großer Wert auf eine qualitative Topausbildung gelegt. Nur gut ausgebildete und erfahrene Segler schulen den Nachwuchs.
- Kinder machen ihm Alter von 8 bis 15 Jahren die ersten Segelversuche in der Bootsklasse Optimist. Unser Revier am Samitzteich im Süden von Graz ist Familientreffpunkt.
- Jugendliche versuchen sich in den Klassen Laser und 420. Erfahren - von den Eltern betreut – die österreichischen Regattaszene mit der sie sich messen.
- Und landen irgendwann in unserer B-Schein Ausbildung, die in Österreich einen Namen hat.
- Von Anbeginn wurde ein Augenmerk auf eine praxisgerechte und tiefgreifende Theorieausbildung in der terrestrischen Navigation gelegt. Heute – im Zeitalter der elektronischen Satellitennavigation – mehr denn je.
- Skipper, die aus der NCA Ausbildung kommen, sind durch Totalausfälle der Bordelektronik nicht aus der Ruhe zu bringen.
- Jedoch nicht nur auf Grund der exzellenten Theorieschulung. Es ist die Praxisausbildung, die seit 30 Jahren jeden Anwärter fordert.
- Eine Woche Seesegeln bei wirklich jedem Wetter. Tag und Nacht. Zu lernen die Theorie wirklich anzuwenden.
- Seit 1983 veranstaltet der Nautic Club Austria den SCup in der mittleren Adria. Eine Veranstaltung, die einen fixen Bestandteil des österreichischen Regattakalenders bildet. Gesegelt wird Ende Oktober auf baugleichen Yachten in der Größe um 34 Fuß.

Der NCA ist heute eine fixe Adresse in der österreichischen Segelszene. Im Jubiläumsjahr wurde ein geräumiges Klubhaus am Samitzteich errichtet. Terrasse, Bar und Schulungsraum wurden bereits in der Bauphase zum Treffpunkt und Segelzentrum.



Ausbildung

Häfen unter jeder Bedingung anzulaufen, Ausrüstung und Überfahrten selbständig zu planen.

Anforderung die oft an die persönlichen Grenzen gehen können.

Übungstörn

Die Erfahrungen die dabei gewonnen werden, sind ein Kapital, dass noch von allen Absolventen in den letzten 3 Jahrzehnten als außergewöhnlich wertvoll eingestuft wurde.

Ostertörn

Für die Praxisausbildung wird eine Flotte von 10 bis 20 Yachten in den Größen von 38 bis 50 Fuß im Mittelmeer gechartert. Dieses Training findet immer in der Woche vor Ostern statt. Vollmond erleichtert den Neulingen die Nachtnavigation.

SCup - Steirische Hochseemeisterschaft

Internationalausgeschrieben erfreut sich die Regatta seit Jahren wegen ihres sportlichen Charakters großer Beliebtheit.